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Clin-d'Yeux, pourquoi ?
Billet écrit et enregistré pour Radio-Présence, la radio chrétienne de Midi-Pyrénées 

452 Mer 4 juin 20h12, vendredi 6/06/2025 7h18, sam.7 juin'25. Semaine S25-23
Bonjour mes amis  On me dit: "Pourquoi tu t'embêtes à faire ces billets à la 
Radio ? Ça te prend plein de temps, et ils ne te payent même pas ! T'as qu'à 
arrêter !" Alors j'explique que c'est en réponse à deux appels. Le premier 
c'était en 2011 : Yannick Galuppini m'appelle au téléphone. Je reconnais sa 
voix car il cause tous les matins sur Radio-Présence. Il me demande si je ne 
ferais pas des billets d'humeur sur l'actualité. Flatté qu'il me connaisse et me 
laisse carte-blanche, j'essaye, mais je n'y arrive pas. Car comment écrire un 
billet d'humeur (mauvaise) alors que je suis toujours de bonne humeur. Et 
comment parler de l'actualité : je ne lis pas les journaux, je ne regarde pas la 
télé. J'essaye autrement, et je trouve peu à peu le style de mon clin d’œil : 
raconter en souriant  une petite histoire vraie qui m'est arrivée, où j’ai vu la 
bonté du Seigneur. Car j'ai foi que Dieu se donne dans la vie ordinaire: dans 
la rue, en train, à l’église, au travail, en cuisine, en montagne. Sa bonté me 
crève-les-yeux quand je relis ma journée, en faisant chaque jour ma Prière 
d'Alliance. C'est une prière de relecture de vie, inventée par Ignace de Loyola, 
et que m'a transmise ma Communauté de Vie Chrétienne. Oui, c'est ça que 
j'aimerais transmettre aux auditeurs: mon émerveillement, une bonne 
nouvelle, une parabole, un psaume, une béatitude de ma vie courante. Car 
"Dieu c’est quand on s’émerveille" nous dit Maurice Zundel. 

En 2011 j'enseignais l'hygiène des aliments à l'école vétérinaire de 
Toulouse, et j'animais une équipe de recherche INRAE: mon labo a démontré
que les charcuteries sont cancérigènes, et cherche comment fabriquer 
jambons, saucisses et saucissons non toxiques. Je n'avais pas le temps de 
faire un clin d’œil par semaine, ça me prenait la journée. C'est pas les idées 
qui me manquent, mais résumer chaque histoire en 2 minutes et demi, c'est 
un gros boulot. L'été suivant, à la fin d'une retraite selon les Exercices 
Spirituels de St.Ignace, je comprends que "parler à la radio pour dire la bonté
de Dieu", c'est ma mission   : voilà le 2ème appel que j'ai entendu, intérieur 
celui-là. Alors, dès que je prends ma retraite pro, en 2015, je m'y mets 
sérieusement. Et depuis, je n'ai jamais loupé ce rendez-vous hebdomadaire 
avec les auditeurs. Je suis souvent tenté d'arrêter, car c'est lourd de trouver 
chaque semaine le temps d'écrire et d'enregistrer mon clin d’œil, mais ça 
m'oblige à rester attentif à l'action de Dieu dans ma vie. "Je passerai ma vie
à dire à tous mes frères que Tu es bon, oui !"bis  Oui, quel bonheur de dire 
ces petites béatitudes, et que vous, mes auditeurs, m'en rendiez grâce 
 Merci mes amis 

Je mets ces billets par écrit sur http://  Corpet.net   – et Podcasts Audio sur
https://www.radiopresence.com/emissions/societe/les-chroniques/le-clin-d-oeil-de-d
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